

Telekom-Störungen sind inzwischen weitgehend behoben

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 11. Juni 2016 um 13:22 Uhr

In einigen Regionen kann es aber noch Probleme geben

Telekom-Störungen sind inzwischen weitgehend behoben

Samstag 11. Juni 2016 - Hameln (wbn). Jetzt geht's wieder. Die Telekom hat den Fehler behoben, der seit heute Morgen Störungen im bundesweiten Mobilfunknetz bewirkt hatte.

Als Grund wird ein Fehler in der Datenbank genannt. In einigen Regionen kann es allerdings noch weiterhin Probleme geben. Empfohlen wird das Ein- und Ausschalten des Mobilgerätes.